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O histórico 9º lugar atingido pela Seleção U18 é a afirmação e confirmação do bom trabalho
que se tem vindo a desenvolver nas seleções femininas nos últimos anos.

  

    

  

Este só foi possível devido a muito empenho por parte de todos os agentes desportivos ligados
ao feminino, Federação, Associações, Clubes, Treinadores, etc. Todos eles estão de Parabéns
pois tiveram uma parte ativa nesta conquista.

  

Não posso deixar de mencionar a importância dos Centros Nacionais de Treino para esta
evolução e crescimento do feminino em Portugal. Não tenho nenhuma duvida que sem este
investimento ou caminho não seria possível tamanha ascensão.

  

Quero ainda referir que este nono lugar teve uma característica, que a mim pessoalmente me
deixa muito satisfeito, é que o mesmo foi conquistado com 6 VITÓRIAS seguidas após 3
derrotas sofridas a abrir o campeonato. E acredito que todos sabemos o quanto é difícil ganhar
seis jogos consecutivos num momento de pressão enorme e num universo que ainda não é o
nosso conforto, Divisão A.

  

Ricardo Vasconcelos
  Selecionador Nacional Senior Feminino
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